
Bonjour. 
Je suis vraiment heureuse que ce projet ait place dans notre quartier et  
j'espère qu'il sera rélisé. La mixité des usages est la caractéristique  
la plus appréciée: On a besoin d'avoir à proximité une épicerie, une  
pharmacie, gym, verdure, place pour promenade et repos, place pour activités  
culturelles (théatre). OUi, le verdissement et l'espace publique est un  
autre  grand plus. J'ai acheté mon condé en 2018, il y avait Progym,  
YMCA,,,maintenant il y a juste un refuge de sans-abris et trop d'assistés  
sociaux qui ajoutent au paysage déplorable. Pourtant on est à côté du  
parc olympique, quel contraste avec notre petit coin. Peu importe la hauteur,  
il n'y a pas une belle vue de toute façon et nos voisisns sur Benettes  
pourront peut-être avoir un peu plus d,ombre pendant les chaleurs d'été.  
SVP, rendez notre espace plus vivable, moderne, mondain,  
contemporain...Merci. 
 
Vera Petkova 
 


